

A través de reuniones de trabajo, vecinos y el equipo técnico de Sopraval ha comenzado a diseñar los proyectos que se ejecutarán en cada comunidad por medio del programa de Recuperación de Espacios Públicos de Sopraval.

Se trata de ocho proyectos que se implementarán en las comunas de La Calera, Nogales y La Ligua que buscan cocrear un lugar de encuentro comunitario en un espacio en desuso.

Anuncio Patrocinado

Jaime Edwards, subgerente de asuntos corporativos de Sopraval comentó, "Estamos trabajando junto a las organizaciones que lograron adjudicar sus proyectos con el objetivo de mejorar lugares en abandono o en desuso y darles una nueva vida". Agregó, "Hemos desarrollado un trabajo colaborativo donde es importante la parte técnica, pero sobre todo la opinión de los vecinos de acuerdo a lo que sueñan y esperan para su comunidad, algo que nos motiva y que entrega valor social a los territorios donde estamos presentes". Señaló.

Así mismo Yasna Rivera, presidenta de la junta de vecinos La Unión de Nogales, destacó el trabajo que se está llevando a cabo con el equipo de Sopraval "Es nuestra primera vez trabajando junto a la comunidad en un proyecto de estas características y se ha visto el interés de los vecinos. Nos ha parecido interesante y bonito el poder construir un lugar para que niños, personas mayores y los vecinos en general puedan utilizar para reunirse, porque así tendremos un espacio que hermoseará nuestra población". Finalizó.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Posterior a las reuniones de coordinación y planificación, comenzarán a ejecutarse las obras que se llevarán a cabo por vecinos del sector, quienes con el aporte de Sopraval darán identidad a su barrio y crearán un lugar de encuentro para su comunidad.

Sopralval y vecinos trabajan para mejorar el entorno de sus comunidades



y tú, ¿qué opinas?